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Грамматика. Занятие #4. ​THE FUTURE INDEFINITE (SIMPLE) TENSE 
Будущее неопределенное (простое) время. 

 
 

INDEFINITE TENSES (Неопределенные времена). 
 
Неопределенные времена употребляются для выражения действия, которое 
происходит в настоящем, прошлом или будущем времени, но не указывает на 
его характер, продолжительность, завершенность и предшествование иному 
действию или определенному моменту в прошлом или будущем. Глаголы в 
неопределенном времени могут переводится на русский язык глаголами 
совершенного и несовершенного вида. 
 

Время (time) 
 

            Прошедшее                          Настоящее                        Будущее 
 

             Past Indefinite          ↑        Present Indefinite     ↑      Future Indefinite 
 
            I went (Я ходил)                    I go (Я хожу)                   Я will go (Я пойду) 
 
 
 

THE FUTURE INDEFINITE TENSE 
Будущее неопределенное время. 

 
Future Indefinite - временная форма глагола, которая выражает действие, 
которое должно состояться в будущем. 
 
       Прошедшее​ ​                             Настоящее                             ​Будущее   

 
                                               ↑        ​                               ↑      ​     Future Indefinite 
                                                                                      I will work (Я буду работать) 
   
 
Future Indefinite образуется при помощи вспомогательных глаголов shall (редко 
используется) и​ will ​и инфинитива основного глагола без частицы to. 
 
I/We/You/They​ will ​(shall) work. 
He/She/It ​will​ work. 
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I will come again soon (I’ll come again soon) - Я скоро снова приду. 
Your father will be back in a moment - Ваш отец скоро вернется. 
He’ll be back in an hour - Он вернется через час. 
 
В вопросительной форме вспомогательный глагол ставится перед 
подлежащим: 
 
Will you come? - Ты придешь? 
When will he be at home? - Когда он будет дома? 
 
В отрицательной форме после вспомогательного глагола употребляется 
частица not: 
 
We will not go there (We won’t go there) - Мы туда не пойдем. 
He will not go to the cinema (He won’t go to the cinema) - Он не пойдет в кино. 
 
 

 ​ Употребление Future Indefinite Tense. 
 
Future Indefinite употребляется для выражения единичного, постоянного или 
повторяемого действия в будущем: 
 
I’ll go over with you tomorrow morning - Я поеду с тобой завтра утром. 
I’ll always come back - Я всегда буду возвращаться. 
He’ll work at the factory next year - В следующем году он будет работать на 
фабрике. 
 
В придаточных предложениях времени и условия будущее время в английском 
языке не употребляется. Для выражения будущего действия в таких 
предложениях вместо Future Indefinite употребляется Present Indefinite (см. 
занятие #2). 
 
Например: 
 
I’ll be here, till you come (Я буду здесь, пока ты не придешь) 
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THE FUTURE INDEFINITE-IN-THE-PAST TENSE. 
Будущее неопределенное время в прошедшем. 

 
В английском языке будущее действие, которое рассматривается с точки 
зрения какого-либо момента в прошлом, выражается отдельной формой 
глагола, которая называется Future-in-the-Past. 
 
Это время употребляется в рассказах о минувших событиях, при пересказе в 
косвенной речи или мыслей другого лица относительно будущего времени: 
 
In his letter Peter wrote that he would go to Germany in January - В своем письме 
Петр писал, что поедет в Германию в январе. 
 
Future Indefinite-in-the-Past образуется при помощи вспомогательных глаголов 
should (редко используется)​ ​и​ would​ и инфинитива основного глагола без 
частицы to: 
 
I would work (I’d work). 
He’d work. 
She’d work. 
It’d work. 
We’d work. 
You’d work. 
They’d work. 
 
В вопросительной форме вспомогательный глагол ставится перед 
подлежащим. 
 
Would we work? 
Would they work? 
 
В отрицательной форме после вспомогательного глагола употребляется 
частица not: 
 
We would not work (We wouldn’t work). 
She would not work (She wouldn’t work). 
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Употребление Future Indefinite-in-the-Past. 
 
Future Indefinite-in-the-Past употребляется преимущественно в придаточных 
дополнительных предложениях, если глагол главного предложения выражает 
минувшее действие: 
 
I thought I would come by the morning train - Я думал, что приеду утренним 
поездом. 
 
I said I’d pack - Я сказал, что буду упаковывать вещи. 
 
Future Indefinite-in-the-Past употребляется также в простых предложениях, когда 
в рассказе о прошлом вспоминаются будущие действия: 
 
We arranged to start the following Saturday from Kingston. Harris and I would go 
down in the morning, and take the boat up to Chertsey. John would meet us there. 
 
Мы договорились, что двинемся в путь в следующую субботу из Кингстона. 
Харрис и я выедем туда утром, и поедем пароходом до Чартси...А Джон 
встретит нас там. 
 
В придаточных предложениях времени и условия в английском языке не 
употребляется ни одна из форм будущего времени, в том числе и Future 
Indefinite-in-the-Past. Действие, которое было будущим с точки зрения 
прошедшего, в таких предложениях выражается формой Past Indefinite: 
 
I hoped that before we parted he would tell me what it was - Я надеялся, что он 
расскажет мне, в чем дело до того, как мы разойдемся. 
 
I wrote down to you to ask you not to see anyone till I came - Я писал вам и просил 
ни с кем не встречаться, пока я не приеду. 
 
В следующем уроке мы начнем разбирать длительные времена (Continuous 
Tenses). Вступайте в мою группу в Телеграм - ​t.me/englishwithrinat  
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